172	UTBM service communication	L'Est Républicain	11 juin 2014
		Gray et sa région	forum de l'apprentissage - formation - emploi - CFAI - partenariat

Arc-lès-Gray

L'apprentissage, une voie vers la sécurité de l'emploi

À L'OCCASION du forum de l'apprentissage organisé par la Mission locale espace Jeunes d'Arc-lès-Gray, les visiteurs ont afflué, intéressés par les échanges possibles avec les employeurs présents.

Des professionnels en provenance de secteurs variés ont pu aiguiller, conseiller et enregistrer certains profils. De la restauration à l'entreprise du bâtiment en pas-sant par l'aide à la personne, les agences de travail temporaire, les employeurs petite enfance, les organismes de formations, les chambres consulaires, lycées et MFR, de quoi présenter un large panel de structures avec un but bien précis. Les chercheurs d'emploi ont pu discuter et élargir leurs connaissances sur les domaines auxquels ils portaient de l'intérêt. Quant aux recruteurs, l'occasion leur était donnée de repérer des profils et de permettre un premier contact.

Jean-Paul Morel, développeur en apprentissage à l'ADFP, Association pour le Développement de la Formation Professionnelle en Franche-Comté (CFAI de Vesoul), accompagné de Jean-Stéphane Vitte, assistant en communication sont satisfaits de cette journée.

« Nous préparons des apprentis du CAP, Bac Pro, BTS, nous sommes notamment en partenariat avec l'UTBM (Université Technologique Belfort-Montbéliard), pour les licences pro et ingénieur. Tout cela en relation avec les métiers de l'électricité. En général, lorsque l'on vient nous voir, c'est que le jeune s'est déjà penché sur le sujet, qu'il est intéressé et veut en savoir plus sur les différents parcours qui s'offrent à lui », précise Jean-Paul Morel.

précise Jean-Paul Morel.
Mais avant de pouvoir proposer des formations en apprentissage, un réel travail
est mené en amont : la rencontre d'un maximum de
chefs d'entreprises, la proposition de profils, etc.

position de profils, etc. Cette année, plus que l'année dernière, les visiteurs auront été plus de 80 à se déplacer au forum de l'apprentissage.

« Souvent les jeunes ont une vision bien précise de ce



■ Au total, le forum de l'apprentissage aura attiré plus de 80 jeunes.

que représente l'industrie. Ils se représentent une usine avec du travail à la chaîne. Notre but est de leur proposer, à l'aide du "bus de l'industrie" qui nous accompagne, une image différente

de l'industrie. On souffre aussi de la vision commune du chômage, alors qu'avec un diplôme Bac pro ou BTS minimum, le taux d'embauche est particulièrement élevé », confie Jean-Stéphane Vitte.

De manière générale, ce sont donc des candidatures sérieuses, des jeunes volontaires qui ont franchi les portes au cours de la journée pour être orientés.